

La commune a fêté Noël



Enfants et adultes étaient nombreux à se retrouver vendredi soir.



Les membres du Conseil Municipal des Enfants ont également participé à la fête

Vendredi, la salle des fêtes était noire de monde, dont une majorité d'enfants, pour le début de la soirée de Noël. L'association Chapareilhan développement et la municipalité étaient partenaires dans l'organisation. La première s'était chargée des struc-

tures gonflables, de la buvette, des moules-frites, du bar à huîtres et du DJ Pierre Veillet. La seconde avait pris en charge les grands sapins, le concours de boules décorées, les 200 goûters et les photos avec le père Noël.

Le Conseil municipal en-

fants, quant à lui, avait pris l'initiative de distribuer les brioches, papillotes et chocolat chaud aux enfants de tous âges. Enfin, les anciens, en repas de Noël le midi, sont revenus au repas du soir pour partager cette belle fête.

Agnès Bernès

Concours des boules de Noël décorées : neuf candidats ont reçu un prix



Malika Manceau et Emmanuelle Gioanetti ont remis les prix aux jeunes vainqueurs

Vendredi, les élues Emmanuelle Gioanetti et Malika Manceau ont récompensé les participants au concours des boules de Noël décorées. 124 boules ont été déposées en mairie et disposées sur les grands sapins

de la soirée de Noël. Trois catégories étaient annoncées. Dans chacune, trois candidats ont été déclarés vainqueurs. - Pour les 2-3 ans, les heureux élus étaient Iulia Scarpettini Dimitru, Ma-non Feauveaux et Tom

Calvet.
- Pour les 4-6 ans : Tahicia Sommé, Elina Bouilloz et Titouan Bidau.
- Pour les 7-12 ans : Eva Calvet, Alexis Sith-Ruiz et Célia Bonente.

Agnès Bernès